



Andrea_Rodriguez

Candidata a
Directorio



Alumni UtaI

Estimada Comunidad,

De antemano un cordial saludo a cada uno de ustedes, en el cual se agradece poder tener la oportunidad de visibilizar y presentar mis propuestas a candidatura de directorio Alumni UtaI.

Mi nombre es Andrea Rodríguez Arcos, vivo en Curicó de profesión Contador Público y Auditor de nuestra gran Universidad, egresando en el año 2005. Magister en Dirección y Gestión Pública, con 6 diplomados, y varios cursos a nivel nacional e internacional, que complementan que complementan mi formación profesional. Actualmente me desempeño como Funcionaria Pública en el ámbito del trabajo, con una amplia experiencia en materia laboral y soy madre de tres pequeñas hijas.

A lo largo de mi trayectoria, he podido certificarme en diversos estudios relacionados a mi área de estudios, y junto con ello pertenecer a diversas redes de mujeres profesionales, que promueven liderazgos positivos y generación intergeneracional de encuentros, con el objetivo de sacar lo mejor que tenemos, para poder visibilizar y demostrar nuestro mejor potencial.

Me motiva la posibilidad de ser gestora y promover cambios positivos, en quienes formen parte de esta Comunidad, para potenciar el desarrollo profesional de muchos de nuestros compañeros egresados, de diversas carreras de nuestra casa de estudios, que si bien han logrado poder graduarse y obtener el tan preciado título, sienten que algo falta que los conecte, para incentivar comunicación continua con nuestra alma mater, y que sea capaz de estar atenta a los cambios que se presentan en nuestra sociedad. Así como también al ciclo de vida natural, que como personas atravesamos a lo largo de nuestras propias vidas, incorporando a nuestro entorno que nos rodea, como un todo en su conjunto, nuestros hijos, familiares y seres queridos.

Así como también me interesa la posibilidad, de asumir este gran desafío para promover cambios positivos, que sean capaces de engrandecer nuestra casa de estudios, así como también impliquen,

una posibilidad de cambio en el desarrollo profesional de muchos egresados de pregrado, post grado, doctorado, entre otros.

Entre algunas de mis propuestas esta;

Complementar el plan estratégico actual de Directiva Constitutiva de Alumni Uta, con la generación de una red de egresados, que realice una vinculación transversal, e interdisciplinaria, que valore, potencie y visibilice el aporte de los egresados/as de nuestra la Universidad de Talca a la sociedad, comunidad, en su conjunto global, teniendo un enfoque en tres puntos;

a. Interdisciplinaria transversal a todas las carreras,

b. Otorgue beneficios a los egresados titulados parte de la comunidad,

c. Generar vinculación con el medio y evolucionar sin límites, con el sentido de pertenencia de nuestra casa de estudios, sin importar en la etapa del ciclo de vida, que se encuentre cada egresado titulado a lo largo de su trayectoria profesional.

Transparencia Transversal e interdisciplinaria

Difusión de actividades a través de un bazar laboral, en el portal alumni, Generar un bazar laboral, para informar agenda destacada de Alumni Uta a la comunidad a través del portal, datos de empleabilidad, difundir información de becas a grupos de titulados, de Movilidad Internacional, de estudios de pre y post grados.

En este bazar difundir talleres interdisciplinarios, que generen nuestros propios egresados abiertos a la comunidad, con el fin de dar a conocer y visibilizar sus emprendimientos.

Realizar catastro más acucioso, referente a la realidad laboral de nuestros titulados, y generar propuestas concretas de conexión y comunicación

Publicación y transparencia de datos de empleabilidad, que puedan ser encontrados en un solo lugar en el portal Alumni Uta, cuyas publicaciones si bien se difunden en diversas redes sociales, se puedan encontrar a su vez en un solo lugar.

Gestionar becas con emprendimientos de egresados titulados, para compra de materiales, para personas con capacidades diferentes, dificultad de movilidad, para exalumnos destacados en diversas áreas como cultura, deportiva, literatura, ingeniería, salud, etc.

Desarrollo de pertenencia, orgullo y vinculación

Generación de convenios, y beneficios para nuestros alumnos titulados, que extiendan el bienestar al entorno que rodea al titulado en su ciclo de vida. Lo anterior, separado por Beneficios internos propios de la Universidad, externos con convenios con instituciones u organizaciones, así como también promover clínicas internas de nuestra casa de estudios. Así como también la incorporación de la familia, entorno cercano del titulado, con nuestra casa de estudios en actividades de vinculación, encuentro y redes.

Generación de talleres de empleabilidad y desarrollo profesional apoyado a través de un portal web, para que de esta forma se puedan conectar nuestros titulados desde cualquier lugar que se encuentren, y promover desde esta plataforma todo el trabajo relacionado a Alumni Uta.

Promover accesos rápidos a emisión de certificados, educación continua, biblioteca virtual, y a los portales de nuestra casa de estudios.

Vinculación con el medio

Realizar encuentros de alumnos de post -grados tanto de Talca, Curicó como de Santiago

Informar noticias de egresados destacados, y generar reconocimiento a nuestros titulados destacados.

Generación de redes de inversionistas y mentores, para emprendimientos de titulados de nuestra comunidad, para generar comunicación con los emprendimientos de nuestros egresados, con la comunidad estudiantil, que pueden resultar en know how, para estudiantes con el cuerpo de investigación de los diversos departamentos de estudios, como de start up que surgen de los propios alumnos e investigadores de cada disciplina.

Generación de redes y encuentros de mujeres profesionales para promover y visibilizar el liderazgo femenino y gestión de cargos de responsabilidad con toque de mujer, en las diversas carreras de estudio de pre grado y post grado de nuestra casa de estudio.

Generación de encuentros power age, con alumnos titulados egresados, que se encuentren en un ciclo de vida más avanzado, a fin de generar conexión y destacar sus trayectorias destacadas, sin distinción de carrera o estudios de post grado.

Visibilizar encuentros presenciales y virtuales de ex-alumnos de la Universidad de Talca, inter-carrera.

Generar encuentros de empleabilidad anuales, con las diversas carreras de nuestra casa de estudios, para promover y potenciar los talentos de nuestros compañeros egresados, a nuestros alumnos en curso.

Entre tantas otras grandes ideas más

Saludos sinceros,

Andrea Rodríguez Arcos,
Candidata a Directorio Alumni UtaI.

Vinculación, evolución sin límites, conexión y redes

Brillar en el universo.